

Acta Nº 103: En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 27 días del mes de Julio de 2022, a las 19,30 hs se reúnen a través de la Plataforma Google Meet los vecinos Enrique Kellner, DNI 12.659.041; Mara Rame, DNI 14.008.879; Silvia Bruzzone, DNI 16558184; Rosa Torres, DNI 11.962.080; en representación de la Asociación Civil “Formando Ciudadanos” Julián Morínigo, DNI 17.030.371; Karina Silva, DNI 26.039.939; Ricardo Zambrano DNI 4.304.618 y Jesica Flores, DNI 30.814.868. Enrique Kellner da la bienvenida y da comienzo a la reunión. En primer lugar, procede dar lectura al acta correspondiente al Plenario del mes de Junio la que, puesta a consideración es aprobada y a continuación se elige a los vecinos Rosa Torres y Karina Silva para firmar el Acta del día de la fecha. A continuación Enrique Kellner procede a dar lectura a los Despachos de la Comisión de Planeamiento, Vivienda, Servicios y Obras Públicas: **Despacho Nº 7:** Se solicita a la Junta Comunal que informe al IVC el problema que tienen los vecinos con los tanques de agua para que haga un seguimiento del problema y que informe luego al cuerpo de administradores y al Consejo Consultivo. **Despacho Nº 8:** Se solicita la reparación de los refugios de la parada de colectivos ubicada en Colectora altura Piedrabuena. **Despacho Nº 9:** Se propone que en el caso de los consorcios de los edificios habitados por familias incluidas en el segmento que pagaran las tarifas subsidiadas tengan el mismo beneficio ya que esto no está aclarado en el plan de segmentación de tarifas que va a implementar el Gobierno Nacional. Luego de un breve intercambio de opiniones los tres despachos fueron aprobados. Informe sobre la **reunión con la Junta Comunal:** Se informa que de la reunión participaron los Comuneros **Miguel Eviner, Nayla Loitegui, Eliana Núñez y Héctor Wulffe.** Entre los temas que se trataron en la reunión se acordó que se le enviará a la Junta Comunal un despacho con las propuestas para ser incluidas en el Anteproyecto de Presupuesto para el año 2023; se les informó el trabajo que hizo la Coordinación: se subieron las actas de los plenarios a un Drive, se digitalizó el libro de actas; se le solicitó que la Oficina de Participación Ciudadana que envíe por mail la convocatoria a los plenarios a las ONG'S e Instituciones de la Comuna y también que una semana antes de cada plenario envíe a la Coordinación el informe del estado de los despachos presentados. De estos dos pedidos se haría cargo Diego Lombardo. También se le solicitó a la Junta Comunal el Informe de Gestión correspondiente al año 2021 y al primer semestre de este año conforme lo establece la Ley de Comunas, a lo que se nos informó que todavía está en elaboración. La Junta Comunal se comprometió a que, una vez terminado lo enviaría a la Coordinación para que, luego de una devolución se informe en plenario a los vecinos, como ya se hizo en el año 2020. Se acordó realizar un punteo del despacho elevado en el año 2020 y enviar un despacho con lo pendiente. A continuación se informa a los presentes que se recibió una invitación para participar del 4to plenario de Interconsejos que se realizará el sábado 4 de agosto y que se envió la invitación a todos los integrantes del Consejo Consultivo para que puedan participar de forma virtual. Se le cede la palabra a la vecina **Jesica Flores**, quien se presenta como representante de la ONG MOTA, quien manifiesta que el tema género abarca a toda la ciudad, pero que afecta en gran parte a la Comuna 8 por sus grupos vulnerables. Que tiene informes del Ministerio Público que avalan esta afirmación y que quiere armar la Comisión de Género dentro del Consultivo para trabajar con las otras comisiones ya que éste un tema que atraviesa todas las áreas. Que tiene interés de participar de las reuniones de Interconsejos y que para ello hay que conformar primero la Comisión de Género en nuestra Comuna. Por último, **Enrique Kellner** informa que recibimos una nota enviada por Interconsejos sobre el presupuesto para las Comunas a la que adhieren 13 de las 15 comunas y que solicitan que nuestro Consultivo se manifieste a favor o en contra. La nota será enviada a los presentes para que la lean y manifiesten su voluntad de adherir o no. No habiendo más temas que tratar y siendo las 21:40 hs se da por finalizada la reunión fijándose para el miércoles 31 de agosto la fecha del próximo Plenario.-

Silvia Bruzzone
Secretaria de Actas

Mara Rame
Coordinadora Suplente

Enrique Kellner
Coordinador